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Riunione dell’Osservatorio sulla Didattica di Sistemi Agricoli Sostenibili e Progettazione e Gestione del Verde 
Urbano e del Paesaggio  

 

Riunione telematica 29 novembre 2023, ore 14.30 – 15.30  

Sono presenti: Dott. Stefano Fanti, la Dott.ssa Margherita Neri, la Prof.ssa Elisa Pellegrini e il Prof. Paolo 
Vernieri. Ha giustificato la sua assenza il Dott. Tiziano Greco. Su invito del Presidente partecipa come 
uditore il Prof. Marco Fontanelli. 

In apertura il Prof. Vernieri (in veste di Presidente del Corso di Studio Aggregato) ha ringraziato i presenti 
per la loro disponibilità e riassunto gli obiettivi dell’incontro finalizzato a discutere i risultati dei 
questionari sulla didattica aggiornati e trasmessi al Presidente dal Presidio della qualità in data 30 ottobre 
2023. 

La riunione si è svolta in un clima molto costruttivo, con l’intervento di tutti i presenti.  

Vengono di seguito riportati gli aspetti principali che sono stati discussi per i due CdS: 

1) Per il CdS in ProGeVUP i questionari compilati sembrano rappresentativi e riescono a delineare 
un quadro chiaro del CdS con un numero pari a 186. I risultati di alcuni insegnamenti sono stati 
pubblicati solo nell’ultimo report a causa probabilmente di un leggero ritardo da parte degli studenti 
nel sostenere l’esame (spesso i questionari vengono compilati prima dell’iscrizione all’esame, 
nonostante la campagna informativa svolta da parte dei docenti) mentre altri insegnamenti a scelta 
possono non aver raggiunto il numero minimo di 5 valutazioni. Comunque, tutti gli insegnamenti 
principali risultano presenti ed il quadro complessivo fornito risulta esaustivo. Risultano presenti 
solo due valori al di sotto del 2,5 ma sono relativi alla preparazione iniziale degli studenti. In 
particolare, sembra che questo riguardi l’insegnamento di architettura del paesaggio. Risulta 
inferiore a 2,5 il valore relativo alla domanda B5_AF “Le aule in cui si sono svolte le lezioni sono 
risultate adeguate?” per l’insegnamento di Topografia, Cartografia e progettazione delle opere a 
verde del Prof. Bibbiani, per il quale l’osservatorio sulla didattica si riserva di consultarsi 
direttamente con il docente ma l’aula in questione appartiene al Dipartimento di Scienze 
Veterinarie. Positivi i risultati in merito all’organizzazione e servizi, così come quelli post-esame. 
Non sono espressi giudizi sul tirocinio. 

2) Per il CdS in SAS i questionari compilati sembrano rappresentativi e riescono a delineare un quadro 
chiaro del CdS con un numero pari a 291 per il CdS in SAS e 169 per il precedente CdS in PAGA. 
Alcuni insegnamenti a scelta possono non aver raggiunto il numero minimo di 5 valutazioni. 
Comunque, tutti gli insegnamenti principali risultano presenti ed il quadro complessivo fornito 
risulta esaustivo. Risulta presente un solo valore al di sotto del 2,5 relativo al carico didattico (B2) 
per la Prof.ssa Angelini per l’insegnamento di “Sistemi erbacei”. Al riguardo l’osservatorio sulla 
didattica si riserva di invitare tutti i docenti a rispettare il monte ore previsto per ciascun 
insegnamento, laboratorio o lavoro guidato. I giudizi sulla domanda B5_AF “Le aule in cui si sono 
svolte le lezioni sono risultate adeguate?” sono risultati positivi così come quelli 
sull’organizzazione e servizi e post-esame (solo per vecchio ordinamento in PAGA). Non sono 
espressi giudizi sul tirocinio. 

      Il Presidente                     Il segretario verbalizzante    
 Prof. Paolo Vernieri*                Prof.ssa    Elisa Pellegrini*  

  



* Documento firmato digitalmente ai sensi del codice dell’Amministrazione digitale e norme connesse 
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